

## La tasa de inflación interanual sube del 0% al 1,3% en marzo

- **El aumento mensual del IPC, del 1%, se debe al encarecimiento de los productos energéticos, sobre todo, de la electricidad**
- **Funcas mantiene en el 1,8% la previsión de la tasa media anual para 2021 y revisa una décima al alza la interanual de diciembre, hasta el 2,3%**

**Madrid, 14 de abril de 2021.-** La tasa interanual de inflación subió del 0% al 1,3% en marzo tras un aumento mensual del IPC del 1%. La inflación subyacente se mantuvo sin cambios en el 0,3%. Ambos resultados coinciden con la previsión de Funcas del mes pasado.

La subida de la inflación en marzo se debe básicamente al encarecimiento de los productos energéticos, cuyos precios se incrementaron un 6%, elevando la tasa interanual hasta el 8,4%. Destacó la fuerte subida del precio de la electricidad –un 12%–, aunque también se encarecieron el gas y los carburantes.

La previsión de inflación para 2021 se mantiene en el 1,8% de media anual, mientras que la estimación para 2022 sube una décima, hasta el 1%. La previsión para la tasa interanual de diciembre de 2021 se incrementa desde el 2,2% hasta el 2,3% y para diciembre del próximo año continúa en el 0,9%.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

[comunicacion@funcas.es](mailto:comunicacion@funcas.es)

Patricia Carmona

619 329 695

[www.funcas.es](http://www.funcas.es)

@FUNCASES